

BLANES (GERONA) 27-1-46.

Querido amigo Margalef:

Ayer, en presencia de Sierra, recibí le sobre del 24 y de este modo Sierra ya está enterado de lo que opina el Sr. Pavillard de mis dibujos. Le felicito a Vd. sinceramente por los bien merecidos elogios que le dedica esta autoridad de forma numérica que es el Sr. Pavillard. Esta postal es ninguna curiosidad de las que expenden e' menudo los visitantes de Marcouletra.

En cuanto a los libros a adquirir del Sr. Pavillard, yo no la he escrito todavía. La carta del Sr. Braum es, en cuanto a este asunto, un poco vagas y yo he preferido escribirte que me diga de un modo claro si me pides, en cuanto a la compra de los libros de Mr. Pavillard, dirigir con carácter oficial ~~tiangor~~ a dicho Señor. Braum no ha contestado todavía. Braum es muy distraído y es preciso puntualizar las cosas antes. A la mujer Mr. P. no quiso responder nada y Braum sólo se lo figura o lo ha sonado. Me ha hecho varias bastante raras.

Ya he encontrado 3 de los diccionarios que deseo adquirir. Lo que falta es el alemán-ingles y viceversa. Se ve que no está disponible en ninguna parte. Así te agradecería, si en sus búsquedas tropezas Vd. con uno, me lo diga. Creo una dificil, sobre todo buscando uno de los grandes y buenos.

Estoy conforme en que manda Vd. desde esa el ejemplar de su trabajo planctónico a Kew, tanto más cuanto veo que el mismo ejemplar que para mandar me queda, lleva el principio de una dedicatoria borrada luego con tinta. Creo debe ser el ejemplar que mandó el Sr. Pericot. Tal vez no se ha fijado, pues si lo hubiera hecho e' sabiendo, sería señal de poca delicadeza. Mi primera intención era mandarlo desde aquí junto con plantas de herbario, tal cual se lo dije en mi carta del 22. Así quedamos que Vd. se encarga de la expedición del referido ejemplar y yo le mando las plantas mañana desde otra. Dígales, acaso, en una carta que lo hagan seguir a otro centro científico en el caso de no tener interés este tema para ellos. Creo sería conveniente les mandara Vd. también un trabajo sobre las algas de agua dulce de Cataluña.

anterior

El asunto del Instituto Oceanográfico se ha corrido mucho, pues aquella Señora , al saber que el Consejo sale como comprador, lo ha vendido corriendo a aquel fabricante de correas de transmisión que gana el dinero a capazos. Esto después de estar yo en tratos con ella desde más de 10 años.<sup>de Zahara</sup> El fabricante de correas me ofrece el terreno <sup>a mí</sup> en cambio de un trozo de la finca que para el jardín es de una importancia vital, lo cual no puede ser de ninguna manera. Ya ve Ud. como un ser estúpido puede dificultar las aspiraciones más idealistas. Ya veremos como acabará. La cosa es a ver si el Consejo nos apoya haciendo declarar inválida la venta, toda vez que la vendida, al vender, estaba cubierta del interés que tiene el Consejo en la adquisición del referido terreno. No diga , por ahore, nada a nadie. Sierra lo sabe .

S. J. F.

